

Jacqueline

6 Décembre 2012

LE CORPS EN MOUVEMENT

« *Tout l'art de l'écriture c'est de donner de l'intérêt à ce qui n'en a pas...* »

Et bien, c'est vrai : il pleut beaucoup là-bas.

Et pour des Normands ce n'est pas un grand dépaysement.

Il paraît que cette année tous les habitants de Bergen avaient le nez fixé sur leur calendrier en mai : on avait toutes les chances de battre le record du siècle du nombre de jours de pluie successifs. 31 jours d'affilée ! Quelle déception lorsqu'elle a cessé de tomber le trentième jour !..

Vous aimez la pluie ? Allez-y ! Vous ne serez pas déçu.

Vous n'êtes pas fan ? Allez-y quand même. Vous ne serez pas déçu, je vous dis.

Vous ferez comme eux : dehors ! dehors ! dehors ! par tous les temps.

Si vous êtes venue avec des petites chaussures à talons en pensant que pour vous spécialement le soleil allait se montrer, n'ayez crainte. Tous les jolis magasins de la ville regorgent de bottes, chaussures de randonnée, vêtements Helly Hansen spécialement adaptés. Vous pourrez vous faire plaisir en achetant un bonnet et des gants couleur locale et souvent très jolis.

Non, non, vous ne resterez pas dans votre chambre d'hôtel à scruter une petite éclaircie improbable. Parce que le hall et le salon adjacent vous offrent un espace convivial au plus haut point avec feu de cheminée même en plein mois de mai et gaufres à faire vous-même , à volonté. Et quelles gaufres !

Oui, vous vous équiperez et si vous n'avez pas de parapluie la réception vous en prêtera un que vous pourrez tout à fait casser ou oublier quelque part sans que cela n'arrache plus qu'un joli sourire de compréhension.

Alors, vous irez, à pied évidemment, arpenter les beaux quais de Brügen où paradent de vieux navires à voile dont le clou est le trois-mâts école de ce merveilleux pays.

Vous pourrez vous abriter un temps dans les nombreux musées des Beaux-Arts, maritimes, historiques qui vous proposeront encore un café (les Norvégiens adorent le café !) et des gaufres. Vous pourrez assister à un concert gratuit en plein midi dans le salon de Grieg, toujours en savourant café et gaufres..., vous pourrez admirer de superbes églises de bois résistant aux aléas climatiques depuis 5 siècles. Vous rencontrez des jeunes couples poussant vaillamment une double poussette avec bébés jusqu'en haut de la colline qui domine la ville pour redescendre en funiculaire (en montant c'est plus sportif !). Vous vous embarquerez pour une croisière le long du fjord où, miraculeusement une bonne demi-journée de grand soleil et de ciel bleu (ça arrive !) vous convaincront de la beauté inégalée de l'endroit.

Et vous reviendrez à Bergen...